
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Considerando que:

Com o título “Frio e humidade no Agrupamento de Escolas de Penalva do Castelo”, o Jornal do

Centro (JdC) publicou esta semana uma notícia onde se refere que «em causa estão cerca de

200 mil euros que a autarquia penalvense colocou no mapeamento da Comunidade

Intermunicipal Viseu Dão Lafões destinadas a obras na Escola Secundária. O município aguarda

autorização da tutela para o arranque da empreitada».

A intervenção está prevista a nível da cobertura e de acordo com declarações do Senhor

Presidente da Câmara Municipal de Penalva do Castelo ao JdC, «são obras que deveriam ser

feitas pelo Estado mas nós a pensar na comodidade dos nossos alunos abdicámos de uma

verba que poderia colocar noutra área para investir na educação. Mas essa obrigação é do

ministério da Educação».

A escola apresenta infiltrações de água, frio e humidade nas salas de aula, que provocam

desconforto nos alunos, professores e funcionários.

A Autarquia de Penalva do Castelo quer realizar as obras ainda este ano, faltando apenas a

autorização da tutela para o fazer.

Assim:

Tendo em conta o disposto no artigo 156.º, alínea d) da Constituição, e as normas regimentais

aplicáveis, nomeadamente o artigo 229.º do Regimento da Assembleia da República, cujo n.º 3

fixa em 30 dias o limite do prazo para resposta;

Os Deputados do CDS-PP, abaixo-assinados, vêm por este meio requerer ao Senhor Ministro

da Educação, por intermédio de Vossa Excelência, nos termos e fundamentos que antecedem,



respostas às seguintes perguntas:

1- Tem V. Exa. conhecimento das condições em que se encontra a Escola Secundária de

Penalva do Castelo? Desde quando?

2- Tem V. Exa. conhecimento de que a autarquia de Penalva do Castelo colocou 200 mil

euros no mapeamento da Comunidade Intermunicipal Viseu Dão Lafões destinadas a

obras na Escola Secundária? Desde quando?

3- Dadas as condições em que a Escola Secundária se encontra, prejudiciais para o seu

bom funcionamento, quer para alunos quer para professores e funcionários, e havendo

verbas disponíveis, por que motivo não foi ainda dada autorização para que as obras se

realizem? Quando é que essa ordem vai ser dada?

Palácio de São Bento, 1 de março de 2018

Deputado(a)s

HELDER AMARAL(CDS-PP)

ANA RITA BESSA(CDS-PP)

ILDA ARAÚJO NOVO(CDS-PP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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